GENOCIDE DES CHRETIENS D'ORIENT

CRIME
CONTRE
L'HUMANITE



"Si vous vous taisez les pierres hurleront " Luc 19,40

En Orient, non-croyants et autres confessions sont déjà éradiqués

Les chrétiens ont deux choix : la persécution sanglante de la charia ou le statut de citoyen de seconde zone (dhimmitude)

Le signe j pour nazaréen est peint sur les maisons des Chrétiens chassés par les islamistes.

Demain, ce sera vous ici - Alors, priez et éveillez les consciences en témoignant de l'Espérance maintenant !